
Protokoll: 

 

Werkleiter Mannheim verweist auf den vorliegenden Zwischenbericht, in dem auch 

Abweichungen von den Planansätzen kursiv dargestellt und erläutert werden.  

 

Auf Frage von RM Rosenbaum, ob angesichts des zu erwartenden Gewinns eine 

Gebührensenkung möglich erscheint, führt Werkleiter Mannheim aus, dass 

insbesondere die Jahresergebnisse im Bereich Abfallwirtschaft der letzten drei Jahre 

entscheidend durch Rückerstattungen des Abfallzweckverbandes beeinflusst 

wurden; demgegenüber ist nach den letzten Ausschreibungsergebnissen mit weiter 

steigenden Aufwendungen bei den  Entsorgungskosten zu rechnen. Vor diesem 

Hintergrund ist es Seines Erachtens nach, auch im Interesse des Gebührenzahlers, 

zielführender über längere Zeiträume Gebührenstabilität zu gewährleisten.  

 

Die Vorsitzende stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf 

fest. 

 


